
Envoyé : samedi 17 juin 2023 21:58 

À : Enquete Publique PLU 

Objet : Participation à l'enquête publique sur le PLU de Boissise-le-roi  

  

Madame, Monsieur,  

 

Suite à ma rencontre avec le commissaire enquêteur présent à la mairie de Boissise-le-roi ce 

jour du samedi 17 juin 2023, je tiens à vous faire part de mon incompréhension au sujet de 

la construction de logements sociaux sur des sites arborés du quartier de Valbois. 

 

J'ai effectivement eu connaissance des futurs zones de construction et il s'avère que 2 

''corridors verts'' seront sacrifiés pour y mettre des habitations. 

Nous entendons tous les jours depuis plusieurs années maintenant, voir des décennies, 
que la priorité doit être portée sur l'écologie, la préservation et la création d'espaces verts 
et nous allons à contre sens! 
Pourquoi? 

Sur un de ces espaces verts sacrifiés c'est plus d'une dizaine d'arbres qui seront supprimés 

avec la faune qui en profitait jusque là. 

Je ne comprends pas cette démarche alors que d'autres secteurs vides de toutes végétation 

peuvent être investis. 

De ce que j'ai pu constater sur les plans, beaucoup d'entres eux le seront aussi mais il y en a 

d'autres encore qui n'impose pas de supprimer des espaces verts. 

 

D'autre part j'ai eu écho que les loyers de ces futurs logements allaient être dérisoires en 

comparaison au prix du foncier. 

Je comprends qu'il soit nécessaire de construire des logements sociaux mais je suis aussi 

pour une justice sociale et je ne la trouve pas du tout dans ce projet. 

C'est un autre sujet qui mérite d'être traité même si il me semble moins important que la 

survie de nos poumons verts. 

 

Merci pour votre lecture et votre attention. 

J'espère sincèrement que ce mail ne sera pas qu'une bouteille à la mer. 

 

Cordialement, 

 

M.PETIT 

 


